

Engel sind immer gut...Ja klar

Von Ghostwalker

Epilog

Was hält einen davon ab vor diesen Dingen zu flüchten?

Seine Ruhe in einem dunklen Raum zu finden, in den sonst niemand rein darf?

Menschen die zu einem kommen und sich nicht wieder wegschicken lassen.

Die einem zeigen, dass man zwar alles sofort erkennen kann.
Das es aber trotzdem möglich ist, dass sich die Dinge in einem verändern.

Die einem ohne Misstrauen begegnen und es hinnehmen, dass man schon alles weiß.
Da man nie alles wissen kann.

Die Erkenntnis, dass diese Menschen einem helfen könne.
Indem sie die schlimmsten Folgen abwehren und einem so ein annähernd normales
Leben beschere.

So kann man den Raum vergessen.
Oder man nimmt die anderen mit in den Raum.

Dann ist er nicht dunkel und kahl.
Da jeder etwas mitbringt.
Gefühle die strahlen, Gegenstände die demjenigen wichtig sind,...

Selbst die mitgebrachten schlechten Gefühle und Ängste finden ihren Platz und
schaffen etwas ganz besonders.
Etwas ganzes, etwas einzigartiges.

Es wäre doch zu schade wenn man sich in einem Raum versteckt hätte und dies alles
nicht miterlebt hätte.
Oder?